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①
町長が下顔～小崎間に橋を架けると発表して、早５年
経過したが、最近この話を全然聞かなくなったが、もは
や忘れたのではないか伺う。

② 国や県にはどの程度話が通してあるのか伺う。

③ 完成は大体何年後を考えているのか伺う。

カワウ駆除対策について
本町の観光推進の一躍を担うアユ、ヤマメ漁でカワウ
による食害が問題になっている。
被害状況、対策について伺う。

避難所開設に伴うペット
避難について

近年、ペット同居の割合が増加する中で、風対策、飛
来物対策を講じた車ごと避難所開設について伺う。

学校給食米の地産地消
の推進について

近年、異常気象や米価の下落により生産農家の意欲
が低下している。
そこで町内で生産された米をそのまま買い上げ、及び
使用することにより、質を向上をすることで食育を推進
し郷土愛を育み感謝の気持ちを醸成できると考えるが
その二つについて伺う。

教 育 長

町内における住民生活
の向上のため、隙間時間
を生かして有償で行う生
活サービス窓口の開設
について

町内も高齢化が進み住宅回りの草切りや生垣の管
理、電球の交換、高所の掃除など様々なことを住民自
ら行うことが困難になってきていると感じる。
このことから新たに役場職員含む町内在住者が休日
や勤務終了後など隙間時間を活用し地域住民の生活
向上におけるサービスを行える窓口を創設するべきで
あると思う。
この提案について町長の考えを伺う。

町 長

①
八戸小学校跡地の活用と現在までの状況について伺
う

②
宮崎部品跡地の企業誘致策の現状と今後の取り組み
を伺う

4 甲斐徳仁
公有財産の有効活用に
ついて

町 長
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1 河野學
下顔～小崎間の橋梁架
設計画について

町 長

2 小川輝久 町 長

3 久保優一


